

【求める15歳の姿】
受け入れ合い
支え合い
高め合う生徒
～互いの考えや意見を尊重
した発言・意見を通して～

鷺 中



TEL86-7950 fax86-7961

発行責任者：校長 鈴木 恭 朗

入学式から1週間あまり…学校生活にも少しずつ慣れてきました

緊張感に包まれた入学式から1週間あまりが過ぎました。自己紹介を終え、休み時間も少しずつリラックスした表情も見え始めました。勇気を出して他小学校卒業の同級生に声を掛ける生徒も徐々に増えてきました。この日(11日)は給食準備中の1年生を訪問しました。3組は給食開始から2日目だというのに、12時37分にはすでに配膳が終わり(日課では40分から食事)、いただきますができる体勢に入っていました。盛り付けチームと配膳チームが息の合った組織的な動きをしており見事でした。1組、2組も全員で協力し合い、できるだけ多く食事の時間を確保しようと頑張っていました。

この調子ならば、クラスメートがお互い打ち解け、明るく思いやりのある学級、学年集団になる日もそう遠くはないだろうと期待しています。「誰一人として取り残されない居心地のよい学級、学年、学校」を目指して力を合わせていきましょう。



ビデオで新入生歓迎会4/8

残念ながらビデオ上映による新入生歓迎会でしたが、2・3年生は1年生に少しでも不安を解消してもらおうと心を込めて収録しました。その甲斐あってか、役員決めでは積極的に立候補する1年生の姿が目立ちました。体験入部でも大量の1年生が参加してくれ、嬉しい悲鳴を上げている2・3年生の姿が印象的でした。

異年齢の生徒が良い意味で作用しあうと、とてつもないエネルギーが生まれ、活気あふれる学校になります。良い意味での慣れが毎日続き、悪い意味での慣れに染まらないよう、お互いが気付いたことを、傷つけない言葉で言い合うことができる関係づくりができるとうれいですね。



今年度も水筒持参を認めます…コロナ及び熱中症対策として

本校は特に水飲み場所が不便な場所にあり、移動するのに時間を要することから水筒の持参を認めています。必要に応じて持参させてください。

次号から学校だよりはHP掲載とさせていただきます！(すでにUP済です)

(ペーパーでの配布を行いません) パスワード：

発行日は毎週金曜日(金曜日は祝日の週は木曜日)

両面カラー印刷する場合、きれい印刷だと6～7時間、通常印刷でも4時間ほど時間を要し、用紙代もかさむため、その分の費用を子どもの教育環境の充実に当てたいと考えています。学校だよりを閲覧する際、パスワード入力を！

